



## Este miércoles se conmemora el Día de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas en el Eje Cafetero

### Pereira, 7 de abril de 2014

La Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas viene liderando en todo el país la realización de cabildos abiertos en las 32 Asambleas Departamentales, el Concejo de Bogotá y el Congreso de la República, que se llevarán a cabo este miércoles 9 de abril, Día de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas del conflicto armado interno.

Estos cabildos denominados: “Por las Víctimas, por la Paz”, contarán con el acompañamiento de las Mesas Departamentales de Participación Efectiva de las Víctimas, quienes previamente estructuraron dos ponencias, principalmente sobre sus derechos, y la construcción de escenarios de paz y reconciliación.

### Quindío

En el Quindío, el cabildo abierto se realizará en la ciudad de Armenia en el Centro Cultural Metropolitana de Convenciones, desde las ocho de la mañana hasta la una de la tarde, donde participarán delegados de diferentes municipios del departamento. Este evento ha contado con el acompañamiento de la Asamblea Departamental, la Gobernación del Quindío y la Defensoría del Pueblo.

### Caldas

En este departamento el cabildo abierto se realizará en la ciudad de Manizales en el recinto de sesiones de la Asamblea Departamental desde las ocho de la mañana hasta las 12 del mediodía, con participación del Gobernador Julián Gutiérrez, de los Diputados, la Universidad de Caldas y la Unidad para las Víctimas.

En el marco del Día de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas en el departamento de Caldas, también se realizarán otras actividades conmemorativas en horas de la tarde. Desde las 12.30 hasta las 5:00 p.m. se llevarán a cabo actos simbólicos en el parque Ernesto Gutiérrez, iniciando con un concierto de Batuta, donde se tendrán un stomb tricolor, un homenaje musical, performance, lectura de poesía, exposición fotográfica, entre otras actividades culturales apoyadas por la Gobernación de Caldas, la GIZ, la Fundación Visión y Gestión, la Personería de Manizales, demás instituciones.

Municipios como Supía, Norcasia, Manizales, Risaralda, Riosucio, Belalcázar, San José, Marmato, Victoria y La Dorada, adicionalmente realizarán actos conmemorativos al 09 de abril con caminatas, actos litúrgicos y de dignificación, entre otros.





## Risaralda

En Risaralda el cabildo abierto se realizará en la ciudad de Pereira en el recinto de sesiones de la Asamblea Departamental desde las nueve de la mañana hasta las 12 del mediodía, con participación de las víctimas, los Diputados y las entidades que conforman el Sistema Nacional de Atención y Reparación Integral a las Víctimas -SNARIV-.

Después del cabildo abierto en la Asamblea, la Ruta Pacífica de Mujeres realizará un acto simbólico en la plazoleta de la Gobernación.

“En el marco de la Ley 1448 del 2011, nosotros como Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas, debemos articular con las diferentes entidades que conforman el Sistema Nacional de Atención y Reparación Integral a las Víctimas, el desarrollo de medidas de satisfacción y actos de reconocimiento público para las víctimas, y es así como en el Eje Cafetero nos quisimos reunir todas las entidades en torno a esta importante conmemoración del Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas”, expresó Omar Alonso Toro Sánchez, director territorial para el Eje Cafetero de la Unidad para las Víctimas, quien finalmente extendió la invitación a todos los medios de comunicación de los tres departamentos y a la ciudadanía en general, a participar en esta conmemoración el próximo miércoles 9 de abril.

